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Protokoll zum 29.Kreistag am 09.05.08 um 19.30 Uhr im Landhotel Koller in Ringelai. 
 
Nach der Begrüßung durch TT-Spartenleiter der TSV Ringelai Sportkameraden Simet Jürgen 
mit Erläuterungen zum 30jährigen Bestehen der TT- Abteilung.   
Anschließend gedachte man dem verstorbenen Spieler Englmeier Tobias des SV  Haus im 
Wald.    
 
Sportkamerad Grillmeyer Konrad überbrachte die Grüße des Bezirks. 
 
Von den 35 Vereinen des Kreises Passau waren 34 anwesend, die auch abstimmen durften. 
Der FC Salzweg hat zwar eine TT-Abteilung beim BTTV gemeldet, ist aber nicht aktiv. 
 
Der KV Adi verzichtete auf eine große Rückschau des abgelaufenen Verbandsjahrs da ja alles  
in der Homepage des Kreises und der TT-Liga zu lesen ist bzw. war. Man wollte sich damit 
nicht lange aufhalten, wie in den vergangenen Jahren. Denn über die Zukunft reden und 
diskutieren ist wichtiger. 
  
Der KV  bemängelte die nicht sehr große  Beteiligung bei den Damen und Herren -Turnieren.  
Aber man muss heut zu Tage auch mit weniger zufrieden sein. Bei der Jugend sieht es  „Gott 
sei Dank“ besser aus. Dies zeigt dann der Bericht des Kreisjugendwarts. 
 
Ferner wurden auch die verspäteten Eintragungen und Bestätigungen der wöchentlichen 
Spielpaarungen im Liga  Programm kritisiert. Heuer wurden die  Bestrafungen 
(Ordnungsgebühren) ausgesprochen. 
Bei 90% fehlen die Beginn- und Beendigungszeiten sowie Proteste ja/nein usw. .  Diese 
Interneteintragungen sind ja auch Spielberichte und damit auch Dokumente. Bei einem 
Protest tut sich hier der Spielgruppenleiter sehr schwer, wie bei einigen Einsprüchen zu 
ersehen war. 
Leider mussten auch einige Mannschaften aus der Verbandsrunde wegen Spielermangel von 
den Vereinen zurückgezogen werden. Immer wieder gab es bei den Spielgruppenleitern 
Anfragen um Spielverlegungen. Diese gibt es nur nach WO d. BTTV . 
 
Die Vereine wurden über Schreiben von Thomandl, Präsidium, Terminen im Liga Programm 
sowie Einladung Bezirkstag usw. informiert. 
 
Der Kreisjugendwart Sportkamerad Niedermaier Franz aus Riedlhütte konnte über eine 
positive Bilanz bei der Turnierbeteiligung der Jugend berichten. Ferner tut sich bei der Jugend 
im Kreis sehr viel. Die Kreisstützpunkte wurden ebenfalls sehr gut besucht.  Wie wichtig es 
ist Stützpunkte auszurichten um mit anderen Bezirken (Spielerinnen / Spieler ) mithalten zu 
können, ersieht man an den  Ergebnissen,  auf Bezirks- und  Bayerische Ebene.  Hier hatten 
sie heuer sehr gute Platzierungen erreicht. Überwiegend sollten Schülerinnen und Schüler der 
Altersklasse B u. C  eingeladen werden. Als Sparringspartner werden auch ältere geladen. 
 
Kreiskassenwart Baisch Werner übermittelte heuer den Kassenbericht mit dem Beamer. 
Dieser Bericht fiel sehr positiv, dank Sparsamkeit und Spenden (Ordnungsgebühren) seitens 
der Vereine aus. Nach diesem Bericht wurde gleich über den Kreishaushalt 2008/09 diskutiert 



und abgestimmt. Werner hatte 3 Vorschläge parat. Für die Version A gab es 1 Stimme, für die 
Version B stimmten 33 Vereine mit ja  und für Vorschlag C stimmte ebenfalls nur ein Verein. 
Somit wurde die Version B genehmigt. Dabei  erhöhte sich der Veranstaltungszuschuss von 
75.- € auf 100.- €.   
 
KV Adi informierte ebenfalls mit dem Beamer über den Vereinsservice des BTTV. Es 
wurden verschiedene Gruppenangebote vom TT-Anfänger, Gesundheitssport, Mädchen Cup, 
bis Seniorensport erörtert. Zu diesen verschiedenen Themen waren auch Flyer ausgelegt. Den 
Vereinen wurden Lehrgänge für Bezirksschiedsrichter, Fachübungsleiter und ein Infoabend 
für Mannschaftsführer angeboten. Sie brauchen sich nur beim KV melden.  
 
Sportkamerad Grillmeyer berichtete über die vom BTTV angestrebten Relegationsspiele. 
Nach diesem ausführlichen Bericht wurde diskutiert und abgestimmt. 6 Vereine wären für die 
Relegation. Aber 28 Vereine stimmten gegen Relegationsspiele.  
 
Kreis- u. Bezirkssiegermannschaften erhielten durch den Stellv. Bezirksvorsitzenden 
Sportkamerad Grillmeyer Konrad  Urkunden. 
 
Dem Kreistag lag ein Antrag des Sportkameraden Schanzer Uli vor. Dieser wollte die 
Struktur des Kreisstützpunkttrainings ändern. Es sollte von den Sonntagsstützpunkten auf 
Wochentagsstützpunkte umgestellt werden. Ferner wollte er auch auf Kaderlehrgänge 
umstellen, in dem die Besten, Dienstags in Hauzenberg trainieren könnten. Bei einem 
längeren Vortrag von Uli wurde heftig diskutiert. Vermutlich hat es einige nicht sehr 
interessiert, denn sie verließen den Tagungsraum. Somit waren nur mehr 23 Vereine bei der 
Abstimmung dabei. Diese stimmten mit 10 ja und 13 nein Stimmen. Somit wurde der Antrag 
von Schanzer abgelehnt.  
 
Der Kreistag 2009 wurde an den SV Haus im Wald vergeben. 
 
KV Adi beendete den Kreistag und wünschte allen einen unfallfreien Heimweg und für die 
neue Saison 2008/09 viel Erfolg.   
 
 
 
Für die Richtigkeit gez.  

KV Witschital Adolf 


